
保護者等向け評価表及びアンケート結果の報告 

 

 今年も保護者会におけるアンケート及び評価表へのご協力ありがとうございます。 

保護者の方々から頂きました内容を掲載させていただきました。 

  

 今までに皆様方から頂いた課題について職員一同で取り組んでまいりました。今年度の

アンケート結果からの課題及び取り組みをあげさせていただきます。 

 

１．障がいのない子どもと活動する機会が少ない。 

 

毎年出ている課題ではありますが、今期は特にコロナ禍と言うこともあり他の組織と

の交流が少なくなってきております。 

ただ、そのような状況が故に出来るリモートでの参加にも取り組み始めています。新し

い生活様式の中で児童たちが様々な体験が出来るように支援を続けてまいります。 

 

２．事業所のスペースやバリアフリー化について 

 

感染予防に留意しながら、地域資源の活用（図書館、体育館、博物館等）や施設内の構

造化を行い、安全に個別支援計画に沿った活動が出来るようにと取り組んでおります。 

 

３．保護者同士の連携への支援等について 

 

今年度は感染予防の観点から、保護者会を各事業所で行い、茶話会も中止とさせていた

だきました。また、昨年行いました保護者参加の餅つき大会も中止いたしました。 

今後も感染予防を考え、各事業所の中で保護者の方々との交流、連携がより強められる

ように努めてまいります。 

 

 

 今後とも、保護者の方々や関係者の方々からの様々なご意見を頂ければと思います。 

 職員一同、よりよい指導が出来るように努めてまいります。ご指導・ご鞭撻のほどよろし

くお願いいたします。 
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